

# Prioriza a candidatos #Elecciones2024

**Claudia Sheinbaum explicó que en las visitas que hace a los estados donde se renovarán gubernaturas, lo que debe prevalecer es el respaldo de la ciudadanía a los abanderados de la '4T'**

**INDIGO STAFF**

**L**a jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que el grito más importante que debe escucharse en los mitines de Morena previo a los comicios del 5 de junio es el de "gobernador" o "gobernadora" y no el de "Presidenta".

"El grito más importante es gobernador Américo (Villarreal), gobernadora Nora (Ruvalcaba), gobernadora Marina (Vitela), gobernadora Mara (Lezama), gobernador Salomón (Jara), gobernador Julio (Menchaca). Ese es, creo, el grito más importante para nosotros en este momento", explicó.

Estas declaraciones se dan luego de que el fin de semana, el canciller Marcelo Ebrard y el senador Ricardo Monreal fueron recibidos al grito de "¡Presidente, Presidente!", en los estados

de Quintana Roo y Tamaulipas, respectivamente.

La mandataria local indicó que sus recientes viajes a los estados donde se renovarán gubernaturas son para apoyar a los candidatos de Morena a gobernadores y no se trata del inicio de la contienda para 2024.

"En este momento, cuando estamos yendo a los estados, el objetivo más importante es apoyar a nuestros compañeros para que siga avanzando la 'Cuarto Transformación'", enfatizó al encabezar el inicio de la Jornada Notarial 2022 en la alcaldía Gustavo A Madero.

Sheinbaum Pardo aseguró que, aunque en los mitines a los que acude le llegan a gritar "Presidenta", eso queda en segundo término, pues lo más importante ahora es apoyar a sus compañeros de partido.

"Formalmente no estaría en posibilidades de decirlo, pero hago un paréntesis, me quito la cachucha de jefa de Gobierno; y estas visitas a los lugares

donde hay elecciones, lo más importante es el apoyo que le estamos dando a los candidatos de nuestro movimiento", dijo.

El evento en el que se le vio recientemente a la mandataria local fue en un acto de campaña del candidato al Gobierno de Hidalgo por Morena, PT y Nueva Alianza, Julio Menchaca, dirigido a mujeres.

Al encuentro del 8 de mayo también asistieron las gobernadoras de Campeche, Layda Sansores San Román, y de Colima, Indira Vizcaíno Silva.



## Candidatos a gubernaturas por Morena

<b>Marina</b> <b>Vitela Rodríguez</b> <b>Durango</b>	
<b>Julio</b> <b>Menchaca Salazar</b> <b>Hidalgo</b>	
<b>Nora</b> <b>Ruvalcaba Gámez</b> <b>Aguascalientes</b>	
<b>Salomón</b> <b>Jara Cruz</b> <b>Oaxaca</b>	
<b>Mara</b> <b>Lezama Espinosa</b> <b>Quintana Roo</b>	
<b>Américo</b> <b>Villarreal Anaya</b> <b>Tamaulipas</b>	



